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   Anda circulando por ahí, email por aquí, email por allá un documento que
supuestamente es copia fidedigna, del acuerdo de gobernabilidad PSOE-CIS para la
legislatura 2007-2011      Dolores Romero.-Consta de dos partes, Acuerdo propiamente
dicho y de un anexo, en total cuatro páginas que no tienen desperdicio alguno. Este documento
está rubricado y sellado por Irene, por el PSOE y por Marín, por el CIS, lógicamente. 
   En el punto tercero del Acuerdo se relaciona unos puntos mínimos a desarrollar en la
legislatura como consecuencia de la confrontación de los programas electorales de ambas
formaciones políticas. A saber: Realización de una auditoria externa de las cuentas del
Ayuntamiento, de sus Organismos Autónomos y de las Empresas Municipales, Saneamiento
del economía municipal, Diseño de un nuevo Plan General de Ordenación Urbana
consensuado con los agentes económicos y sociales,         Desarrollo de suelo industrial y
fomento del empleo, Construcción de viviendas de promoción pública, Ejecución y
adecentamiento de los accesos a la ciudad, Creación del recinto ferial en las Piletas como
parque de ocio, Fomento de la participación ciudadana creación de los presupuestos
participativos y construcción de Centros multidisciplinares, Plan de choque en limpieza viaria y
seguridad ciudadana, Fomento y apoyo al deporte, Especial protección del patrimonio y nuestra
cultura y Protección medioambiental y creación de un parque en el Pinar de la Dinamita.
    
   Si estos eran los puntos mínimos a desarrollar durante la legislatura, este Equipo de
Gobierno, no solo no aprueba, sino que suspende radicalmente, porque remitiéndonos a los
hechos, poco han desarrollado de estos puntos y la valoración porcentual lo dejo para quiera
hacerla. El fracaso de gestión esta siendo mayúsculo, aunque lo quieran envolver con la
acostumbrada demagogia.
    
   No ha habido ni transparencia ni claridad de las consecuencias de la anunciada auditoria
externa, de la cual jamás se supo. Solo gracias al trabajo de unos pocos del Bloque de
Progreso se ha podido saber el uso y abuso de los fondos públicos del Ayuntamiento en la
legislatura anterior.
    
   Del saneamiento de la economía municipal nada de nada, al contrario la deuda del
consistorio ha aumentado y con la concesión del ciclo integral del agua se ha hipotecado, en
gran parte, las cuentas del ayuntamiento para el futuro. Aunque se quiera distraer la opinión
pública con los 16 millones de euros que se recibirá de Aqualia por la concesión, la realidad es
que se trata de lo más parecido a una privatización del servicio. ¿Donde estará el compromiso
por escrito que asumió Marín con los sindicatos del ayuntamiento, de ni ceder ni privatizar el
ciclo integral del agua? Pues en el mismo sitio que su credibilidad.
    
   No hay diseño de un nuevo PGOU, ni consensuado y ni por consensuar con los agentes
económicos y sociales. Del desarrollo del suelo industrial, nada de nada, que nos expliquen en
que momento esta el famoso Polígono Industrial del Perejil.
   En cuanto al fomento del empleo, vergüenza les tendría que dar, conseguir que Sanlúcar sea
la ciudad con más tasa de desempleo de toda la provincia.
    
   Cero, cero son las viviendas construidas de promoción y protección pública durante la
legislatura. Pero eso si, deciden demoler casas de trabajadores que no tienen otra donde vivir
con sus hijos y mayores.
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   De los cuatro accesos a la ciudad, solo uno y no está terminado en su totalidad, ha
desarrollado en la legislatura y eso que los trámites con las demás administraciones implicadas
se los encontraron en marcha. El que aún está por terminar se esta retrasando para que su
inauguración sea lo más cercano posible a las próximas elecciones municipales.
    
   En cuanto al fomento de la participación ciudadana, no hay un solo consejo sectorial que este
trabajando con regularidad y satisfacción de sus componentes. El Consejo Económico y Social,
lo han convertido en una mera reunión de amigos que quedan para hablar y tomar café, sin que
ninguna de sus deliberaciones transcienda a la opinión publica sanluqueña. Salvo aquellas que
convenga al Equipo de Gobierno que se dé merecida propaganda.
   Los Centros Multidisciplinares ha sido una entelequia, fruto de los sueños grandilocuentes de
algunos miembros de este Equipo de Gobierno.
    
   El supuesto recinto ferial de las piletas se ha quedado en un gueto salvaje para que los
jóvenes sanluqueños, abandonados a su suerte, se desahoguen los fines de semana con su
botellonas etílicas, con la pasividad de la autoridad  municipal y para que los vecinos aledaños
al mismo sufran, fin de semana si y otro también, las consecuencias de los abusos impunes de
muchos participantes en las botellonas.
    
   Del plan de choque de limpieza viaria solo se ha sabido algo cuando el concejal de turno
enviaba fotos a la los medios de comunicación donde se le podía ver como observaba al
operario municipal de turno limpiar alguna acera.
    
   Me gustaría saber que piensa Aula Gerión sobre la especial protección del patrimonio que ha
desarrollado este Equipo de Gobierno. No ha habido más desamparo a la defensa del
patrimonio histórico como el que han representado. Prueba de ello, la Casa Arizón,  la plaza de
Abasto, etc. Lejos quedó el gesto de la ahora Alcaldesa participando en la cadena humana que
rodeó a la casa Arizón.
    
   Del mismo modo, se puede decir de la protección medioambiental, máxime cuando la
Alcaldesa se embarca en un proyecto de conexión terrestre con Almonte, que carece de toda
viabilidad, no ya medioambiental, la más importante, sino económica y social. Pero si hubiese
puesto la mitad de esta energía inútil en el desarrollo de un parque en el Pinar de la Dinamita,
probablemente hoy los sanluqueños podríamos tener de un esplendido parque para el regocijo
de propios y extraños.
    
   No es un balance catastrofista de la gestión llevada a cabo por este Equipo de Gobierno del
PSOE-CIS, todo sanluqueño puede analizar lo conseguido por ellos según los puntos de
mínimos que acordaron desarrollar. Y establecer sin esfuerzos la valoración que merecen estos
señores, que se han llevado toda la legislatura vendiendo una gestión seria y eficaz, cuando
solo ha sido humo que oculte su incapacidad manifiesta de llevar a cabo una verdadera gestión
provechosa para los sanluqueños.
    
    
   Como este escrito me esta quedando muy largo, me voy a dejar para otro, el análisis de lo
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que si se ha cumplido de este acuerdo, eso sí desde el primer día del mismo.
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